

## FELDPAUSCH BRINGT BERN IN FAHRT!

**Die Tramlinie 5 wird jetzt modisch. Pünktlich zur Eröffnung des neuen Geschäfts an der Neuengasse 20 schickt Feldpausch auch ein eigenes, gestyltes Tram auf die Strecke. In schickem Weiss und mit Scheiben in starken Modefarben.**

Das neue Tram von Feldpausch zeigt sich so, wie es sich für dieses Modehaus gehört: zurückhaltend stilvoll, aber doch raffiniert. Bitte einsteigen! Im Innern kommen die farbigen Scheiben so richtig zur Geltung. Wer die Stadt von hier aus bewundert, erlebt sie in neuer Farbigkeit. Bern treibt es bunt. Und von draussen scheint ein ganz anderes Licht ins Wageninnere. Was vorher Grau war, bekennt jetzt Farbe. Alles wirkt fröhlicher und schöner, die Menschen im Tram sind gut angezogen, das Stadtbild zeigt sich von seiner besten Seite. Wer könnte hinter einer solchen Idee stecken, wenn nicht ein Modehaus?

